

Les Cubains José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre poursuivent la série mondiale de plongeon



Les Cubains José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre débiteront demain à la 4e étape du Circuit de la série mondiale de plongeon

Les Cubains arrivent à cette compétition après avoir occupé la quatrième place au terme de la phase précédente, qui s'est tenue à la ville russe de Kazán.

Parmi les duos favoris pour Londres, les Chinois Aisen Chen et Yue Lin, en tête.

Les Cubains sont 4^e avec 48 points, ils devancent le Canada, la Colombie, les États-Unis.

Après Londres, les Cubains se rendront à Windsor au Canada pour participer les 10 et 11 août.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/54491-les-cubains-jose-antonio-guerra-et-jeinkler-aguirre-poursuivent-la-serie-mondiale-de-plongeon>



Radio Habana Cuba